



Région Ile-de-France

Assemblée générale 2020, l'année de toutes les tempêtes

L'Assemblée générale du groupe IDF pour l'année 2020 s'est tenue le 18 janvier 2021, à la fois en présentiel, à la Médiathèque Persépolis à Saint-Ouen, et en distanciel, en raison de la situation sanitaire.

Nous remercions tout d'abord Olivier Ploux qui nous a reçu dans ces conditions si particulières. Nous avons pu, dans le cadre de son accueil, inventer une formule, nouvelle pour nous, et sans doute amenée à être renouvelée : le présentiel / distanciel.

Nous avons tenu aussi à saluer très amicalement Olivia de la Panneterie, déléguée générale, qui quitte l'ABF en ce tout début d'année, après une présence chaleureuse, compétente et humaine de plus de trente ans.

Le programme de notre AG était ainsi décliné :

- Présentation et approbation du rapport d'activités 2020
- Présentation et approbation du rapport financier 2020
- Présentation et approbation des projets 2021 :

Journée d'étude régionale "Extension du domaine de l'accueil" avec la Commission Livr'Exil

Journée d'étude nationale sur la précarité étudiante préparé par le groupe IDF, avec la Commission Bibliothèque universitaires / bibliothèques spécialisées et la participation au copil de la BPI et de l'ADBU

- Présentation et approbation du budget 2021
- Temps d'échange
- Visite de la médiathèque Persépolis
- Remise des diplômes d'auxiliaires 2019-2020, après une année compliquée et marquée par le décès d'une de nos stagiaires, Emmanuelle Dupont, en février dernier. Nous avons tenu à lui rendre hommage, hommage que nous réitérons ici.